

法人のホームページ10月から開設！

特定非営利活動法人 はらまちひばり

トップページ ごあいさつ 理念・基本方針 法人沿革 法人概要 組織図 役員名簿
施設案内図 苦情対応 消防防災 定款・運営規程 事業計画・報告 予算・決算
個人情報 会員募集 お問い合わせ アクセス お知らせ 施設利用案内 ひばり通信



(この下の部分に詳細な内容が表示されます。)



HP作成中の鈴木さん

HP 作成中の鈴木さん
むなどして、当法人の魅力とともに新鮮な情報を発信して参りたい考えです。こうしたらいいよとか、どうぞご意見ご助言の程 よろしくお願ひいたします。
なお、携帯やタブレットなどからもアクセス可能です。是非お試下さい。

かねてより準備中だった当法人のホームページがようやく本年9月28日に開設することが出来たので是非ご覧下さい。
検索法には色々ありますが簡単に「NPO はらまちひばり」をはじめ法人名称をそのまま「特定非営利活動法人はらまちひばり」でも良い「http://npo-haramachihibari.org」でもOK。

他法人と比べ本当にシンプル。それもそのはず、市内に住む鈴木吉久さんのボランティアで手作りによるものです。どこのHPもきれいなページでありながら、記事が古いままではがかりしてしまします。そこで法人ではまずは発信！そこから改善点があれば改善し、新企画などがあれば取り組むなどして、当法人の魅力とともに新鮮な情報を発信して参りたい考えです。こうしたらいいよとか、どうぞご意見ご助言の程 よろしくお願ひいたします。

保護者さんと勉強会

10/17 福祉会館で当相談支援事業所の勉強会が開かれました。保護者さん7名が参加、講師は震災後の派遣事業支援で京都府京田辺市基幹相談支援センター長米野様が講師となり、日常の悩みなどにご助言を頂きました。



北町福祉委員会様訪問



9/11 地元の会ということもあり、毎年激励に訪問頂いてますが、今年も鈴木、小林様がお見えになり飲料水を届けてくれました。

北町二行政区芋煮会

10/15(日)地元行政区からお招きがあり、北町近隣にお住まいのご利用者等7名で伺いました。北町西公園には大勢の住民が参加していて、皆さんと芋煮、ビンゴゲームで交流して来ました。



編集後記

(H29.11.1)

今秋は大きな行事が目白押しで、当通信に載せられなかった記事が沢山ありました。その中の一つに9月中旬各2日間づつ、市内原一中、原三中、石神中学生延べ7名の方が当事業所で福祉体験学習で学んで行かれました。今後の就職等に役立って欲しいです。また福井市の作業所からも視察に見えました…etc。その他では、欠員だった職員の後任に遠藤さんが11月から勤務します！



見学先の工場前で一班をパチリ

10月2日、3日はご利用者を三班に分け、私たちの就労訓練活動の一つとしてゴム製品バリ取りの受注先であるヤマ工業の工場見学を行いました。利用者は、製品を納品した後の検査の様子等真剣に学んで来ました。

トピックス